



Auch das noch!

Knöllchen für Blitzeranlage

Verkehrte Welt: Die Polizei hat einem mobilen Blitzer in Bielefeld ein Knöllchen verpasst. Das Ordnungsamt hatte das in der Stadt als „Guntram“ bekannte mobile Radargerät auf einem Anhänger in einem Wohngebiet am Straßenrand kurz vor einer Einmündung platziert. Weil das Fahrzeug ordnungswidrig abgestellt war, stellte ein Polizeibeamter einen Strafzettel aus, wie ein Sprecher der Polizei sagte. Geprüft werde nun, ob für Blitzer Ausnahmeregelungen gelten.

Foto: Mathiesen/dpa